

Sharp dévoile un téléviseur LCD de 65 pouces !

Le groupe japonais Sharp, premier fabricant mondial de téléviseurs LCD, a annoncé avoir développé un téléviseur à écran à cristaux liquides de 65 pouces (1,66 mètre)...

Le groupe montre ainsi que la technologie des cristaux liquides a encore une grande marge de manoeuvre en terme d'évolution. Sharp va, en effet, avec ce nouveau téléviseur, bien au-delà des 45 pouces qui étaient considérés comme la limite pour les écrans LCD. Suite de l'article en lien

Source & infos complémentaires :

Lesinfos

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 7 octobre 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/4860-sharp-devoile-televiseur-lcd-65-pouces.html>